



Pressemitteilung / 14.06.2025

## Jubiläumsmesse ist eröffnet!

Minister Peter Hauk MdL und Oberbürgermeister Jürgen Roth sprechen im Festzelt der Südwest Messe – 9 Tage Produktvielfalt, innovative Trends und Aktionen für die ganze Familie – Am ersten Tag kamen rund 4.500 (Vorjahr: 7.500) Besucher

**Villingen-Schwenningen** – „Seit 75 Jahren ist sie ein Erfolgsmodell!“ lobt Peter Hauk MdL, Minister für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz in seiner Eröffnungsrede zum Auftakt der Südwest Messe 2025. „Hier kommen Menschen und Betriebe aus der Region zusammen. Sie teilen wertvolle Erfahrungen und tätigen Investitionen.“ Städte, Kommunen und Unternehmen im ländlichen Raum seien essentiell für die Wirtschaftskraft des Landes und sollten verstärkt unterstützt werden: „Die Politik muss hier entsprechende Grundsatzentscheidungen treffen und die richtigen Bedingungen schaffen,“ so Hauk. „Der Landwirtschaft müssen wichtige Produktionsflächen bleiben. Junge Betriebsinhaber brauchen eine Zukunft und müssen Lust auf die Nachfolge haben. Nur so bleiben wir hier im Ländle innovativ und wettbewerbsfähig!“

Von der Südwest Messe als Spiegelbild des Erfindungsreichtums der Region spricht Jürgen Roth, Oberbürgermeister der Stadt Villingen-Schwenningen: „Hier schlägt das Herz des Südens! Seit einem dreiviertel Jahrhundert ist die Südwest Messe Plattform des Austausches, der Innovationen und des Fortschritts. Wir sind stolz, Gastgeberin dieser Leistungsschau zu sein.“

Bis zum 22. Juni präsentieren rund 500 Aussteller in 17 Hallen und auf dem großen Freigelände aktuelle Infos und Produktneuheiten aus den verschiedensten Lebensbereichen: Bauen und Wohnen, Haushalt und Garten, Gesundheit und Fitness, Land- und Forsttechnik, Freizeit, Mode und Genuss. Überall kann man anfassen, vergleichen und sich direkt am Stand persönlich beraten lassen. In den Messe-Sonderschauen gibt es Action, hilfreiche Alltagstipps, Workshops und virtuelle Abenteuer für die ganze Familie. Im Festzelt sorgen unter anderem die legendäre Spider Murphy Gang, das schwäbische Kultduo „die Kächeles“ oder die Band „Herzfeuer“ für ausgelassene Stimmung. Tickets für die Abendveranstaltungen gibt es unter <https://www.locherevent.de/fürstenberg-festzelt-vs>

### **Info:**

Südwest Messe vom 14. bis 22. Juni 2025, täglich 9-18 Uhr  
Messegelände Villingen-Schwenningen  
gute Verkehrsanbindung  
[www.suedwest-messe.de](http://www.suedwest-messe.de)